

# NOTA DE ÚLTIMO MINUTO



NOTA DE ÚLTIMO MINUTO 063  
27 de marzo de 2015

## CONTINÚA LA ENTREGA DE AYUDAS HUMANITARIAS DE EMERGENCIA EN SANTANDER



El día de hoy la comunidad del corregimiento de Santa Cruz de La Colina, jurisdicción del municipio de Matanza, recibió estas ayudas. En total 141 familias se beneficiaron.

Es de destacar que luego de 16 días de presentarse el sismo que afectó a siete municipios del departamento de Santander y un de Norte de Santander, la comunidad avanza en el proceso de recuperación, como muestra de su resiliencia.

En total en estos dos Departamentos se ha hecho entrega de 2.026 kits Alimentarios, kits de cocina, kits de aseo, colchonetas y 100 carpas

Se continúa trabajando en la línea de banco de maquinaria que la fecha se tienen 670 horas de trabajo para la remoción de escombros estimadas en un costo de \$1.000.000.000.

Así mismo es de resaltar la sistematización de registros para entrega de subsidios de arrendamiento lo que facilita la consolidación del censo de afectación oficial que agiliza el proceso de recuperación de las comunidades.